

Le Conseil sud met son site web en ligne

Abderrahim DERRAJI - 2019-12-17 17:04:21 - Vu sur pharmacie.ma

Le Conseil régional des pharmaciens d'officine du sud (CRPO) vient de mettre en ligne son site crpos.ma. Ce site qui est bilingue comporte un grand nombre de rubriques qui ne manqueront certainement pas d'intéresser les pharmaciens. Outre les rubriques qui visent à faire connaître le Conseil de l'Ordre aux internautes, on y trouve d'autres rubriques dédiées : aux textes de loi, à l'inscription au Conseil, à l'installation du nouveau pharmacien, au emplacement, aux événements professionnels, aux élections, à une monographie de médicaments,etc. Ce site Internet est pourvu d'un accès spécifique aux pharmaciens leur permettant de pouvoir consulter à un contenu qui leur est dédiés. [Pour accéder au site du CRPOS, il suffit de cliquer sur le lien suivant : https://www.crpos.ma](https://www.crpos.ma)